

サイクル FESTIVAL

広島工業大(広島市佐伯区)

には、同大の広報活動と、女子学生キャリアデザインセンターのマスコミキャラクター「キャロミ」の認知度を高めるための「キャロミプロジェクト」があります。キャロミは、工業系を自指



キャロミプロジェクトのメンバー

会員制交流サイト(SNS)を使って学内外のイベントに参加したキャロミの様子を紹介したり、ピンバッジや付箋紙などのオリジナルグッズを配ったりしてPRしています。昨秋の大学祭では、シンガー・ソングライターゆまひの楓子さんが作詞作曲したキャロミのイメージソングが披露されました。また、昨年「ゆるキャラグランプリ」に初めてエントリーしました。427エントリー中69位で、広島県では1位の快挙を成し遂げました。メンバーは2、3年生計8人。キャロミのかわいさに引かれ、プロデュース活動に魅力を感じています。

かわいいね！キャラ発信

今後、活動の範囲をさらに広げます。まずは、7月1日に投票が始まる、今年ゆるキャラグランプリで、50位以内を目指します。



本学の「ふれあいフェスタ」で子どもたちに人気のキャロミ (2019年4月)

プロジェクトリーダーの機械システム工学科・2年埜明穂さん(20) キャロミを多くの人に知ってもらうために、ゆるキャラグランプリなどのイベントに参加しています。キャロミを着て踊ったり走ったりするのは体力が必要で大変ですが、子どもたちの喜ぶ姿が励みになります。多くの人に愛される存在になれるよう頑張ります。

